

## **Modellprojekt „Spielend lernen in Familie und Stadtteil“**

### **hier: Zweiter Zwischenbericht**

#### **Beschluss des Jugendhilfeausschusses vom 28. September 2006**

- öffentlich -

I.

1. Der Jugendhilfeausschuss nimmt den Bericht „Spielend lernen in Familie und Stadtteil“ nach Ablauf von zwei Projektjahren zustimmend zur Kenntnis.
2. Der Jugendhilfeausschuss befürwortet nachdrücklich eine Fortführung der durch das Modellprojekt „Spielend lernen in Familie und Stadtteil“ in Langwasser und St. Leonhard/Schweinau begonnenen Stadtteilentwicklungsprozesse. Er empfiehlt dem Stadtrat bei seinen Beratungen zum Haushalt 2007, den Einsatz von Stadtteilkoordination in beiden Stadtteilen abzusichern sowie die angemeldeten Programmmittel in Höhe von 100.000 € (davon 30.000 € spendenfinanziert) einzusetzen.

II. Ref. V

Der Vorsitzende

Gebhardt  
Ehrenamtlicher Stadtrat

Pröiß  
Berufsmäßiger Stadtrat

Legler  
Schriftführerin